

**“Es un privilegio que el Himno haya sido escrito por un ambateño”:  
Luis Amoroso Mora**

**Ambato, 25 de noviembre.-** La conmemoración de los 151 años de creación del Himno Nacional se vivió con profundo fervor en la ciudad de Ambato. El Alcalde Luis Amoroso Mora presidió distintos actos protocolarios en compañía de autoridades locales, provinciales, la ciudadanía en general y familiares del ilustre escritor y poeta Juan León Mera Martínez.

Conforme la hora ambateña, a las 09h30 del viernes 25 de noviembre, el Burgomaestre colocó las ofrendas florales en el Mausoleo donde reposan los restos de Don **Juan** León Mera Martínez, ubicado en las calles Himno Nacional y A La Costa, frente al Parque Central de Atocha.

A las 10h00, se realizó un recorrido cívico militar por la avenida Rodrigo Pachano con la participación de los integrantes de la Escuela de Formación de Soldados, quienes con su paso gallardo fortalecieron el espíritu patriótico de la fecha; seguidamente se llegó a la Casa-Museo de **Juan** León Mera donde, a través de un acto solemne, se presentó un facsímil del escrito del Himno Nacional y una pintura del ilustre escritor y poeta ambateño. El acto elevó su esencia con la entonación del Himno Nacional.

En un efusivo discurso el Alcalde destacó que junto con el Escudo y la Bandera, el Himno Nacional es una melodía tangible para la historia nacional y dijo que todo ecuatoriano debe conocer su significado y entonarlo con entusiasmo en los varios actos cívicos, como cálida expresión de su amor a la Patria.

“El exclamar Salve oh Patria es un sentimiento de nobleza y grandeza, pero el simbolismo es tan fundamental en el desarrollo del país y hace que todos participemos activamente para ser mejores, así es nuestro país de maravilloso; que privilegio para esta noble ciudad que el Himno haya sido escrito por un ambateño y se cante todos los días en distintos escenarios”, expresó Luis Amoroso.

Por su parte, Carlos Quinde, director de Cultura, Turismo, Deportes y Recreación de la Municipalidad, recordó varios episodios que antecedieron a la creación de la letra y la música del Himno Nacional del Ecuador.

Indicó que Juan León Mera escribió la letra del Himno la noche del 26 de noviembre de 1865, acompañado de la musa de la inspiración que evocó a las grandes gestas de la Nación y “había de llenar de luces siderales y de caminos gloriosos a todo lo largo de la historia pasada, del presente en marcha y del porvenir nacional”.

El 29 de septiembre de 1948, en la Presidencia de Galo Plaza Lasso, el Congreso decretó como oficial el Himno Nacional escrito por Juan León Mera con los arreglos de Antonio Neumane; después de 48 años que el Escudo y la Bandera ya fueren declarados como símbolos patrios.

Al recibir Neumane tan especial responsabilidad exclamó: "Nadie más que yo conoce el carácter de los ecuatorianos, y yo, que amo tanto este país como el de mi nacimiento, soy el llamado para componer su Himno Nacional". (AJF)